



小坂 章則 社長

企業NOW

備南工業(株)

飲料・食品業界に 高い技術力で貢献

飲料・食品業界に高い技術力をもつて貢献する小坂章則社長。その背景には、創業から半世紀の歴史と、常に技術を追求する姿勢がある。特に、充填機器の開発においては、業界をリードする存在として知られる。この記事では、小坂社長の経歴や、企業の取り組みについて詳しく紹介する。

その際に使う充填機の購入へといわゆる設備投資。そのため経済動向に左右され、特に同業界では冷夏など季節により、波がある」と小坂社長は胸を張る。

「機械部門と容器部門の売り上げ比率は「一昨年までは容器の方が高かつたが、去年から機械が伸びている」。中国など東南アジアを中心とした海外からの輸出が確実であるとの読みがあつたからだ。

容器の製造に乗り出しても、爆発的なヒット商品を世に出すことができなかつた。そこで、小坂章則社長は、充填機器の開発に注力。現在の比率は機械五五%、容器四五%

充填する機械を製造していた。その後、びん入り飲料の需要は低迷。そこでジュースや氷アイスを入れるプラスチック容器やラムネやサイダーなどをびんに充填する機械を製造していた。

その要因を「中央部にくびれをつけたことで強度を生み、搬送時に形崩れしない。消費者からは「冷凍すると半分に割って食べられる」と好評を得た」などと分析。自社で開発した独自の充填方式を採用したことが功を奏したといふ。その方式は容器内の空気を抜いて、充填する方法で、速度を従来のやり方に比べ四一五倍高めた。バキューム充填方式約二〇年前に転換した。「飲料業界における充填機の購入は、いわゆる設備投資。そのため経

済動向に左右され、特に同業界では冷夏など季節により、波がある」との読みがあつたからだ。

容器の製造に乗り出しても、爆発的なヒット商品を世に出すことができなかつた。そこで、小坂章則社長は、充填機器の開発に注力。現在の比率は機械五五%、容器四五%

小坂 章則 社長

福山市新浜町1-2-7

TEL: (084) 953-7788

● 資本金: 1500万円 ●従業員: 19人

に送った。「チューチュ」と呼ばれていた清涼飲料水の容器だ。「中央部にくびれをつけたのがミソで、凍らせても二つに割って食べた人は多いはず」と小坂社長。各家庭に冷蔵庫があるという時代背景もあって飛ぶように売れた、と振り返る。

その要因を「中央部にくびれをつけたことで強度を生み、搬送時に形崩れしない。消費者からは「冷凍すると半分に割って食べられる」と好評を得た」などと分析。自社で開発した独自の充填方式を採用したことが功を奏したといふ。その方式は容器内の空気を抜いて、充填する方法で、速度を従来のやり方に比べ四一五倍高めた。バキューム充填方式約二〇年前に転換した。「飲料業界における充填機の購入は、いわゆる設備投資。そのため経済動向に左右され、特に同業界では冷夏など季節により、波がある」との読みがあつたからだ。

容器の製造に乗り出しても、爆発的なヒット商品を世に出すことができなかつた。そこで、小坂章則社長は、充填機器の開発に注力。現在の比率は機械五五%、容器四五%



各種容器

と説明。同社の方針である充填機とのセット販売を行っている。

小坂社長が展開していることを、この市場での定めかでして、これまでがそうであったように、時代のニーズに対応した経営戦略といえよう。